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Dentro de la línea de dialogo abierta con la Administración Local y como parte de los acuerdos de 
colaboración con la misma, hoy la Asociación Gremial ha mantenido una reunión en el Excmo. 
Ayuntamiento de Valencia con D. Alberto Mendoza  y D. José Vicente Herrera, nuevo Intendente Jefe de 
la Policía Local de Valencia. 

En dicha reunión hemos tenido ocasión de profundizar un poco más en nuestras clásicas reivindicaciones 
para los grandes eventos de la ciudad y como no, en el que ya tenemos encima, LAS FALLAS. 

Hemos dialogado con el máximo responsable de la Policía para reivindicar que se nos permita el acceso 
no solo a puntos a los que se permite llegar al BUS municipal, sino  también a otros a los que el autobús 
por tamaño no puede acceder y nosotros, sí. Hemos planteado las necesidades de movilidad de la gente 
que llega  a la estación de Renfe con maletas y de las personas con problemas de movilidad que tienen su 
domicilio en las zonas tradicionalmente cortadas al tráfico por diversos actos. 

Hemos solicitado que en los cortes de tráfico o en sus inmediaciones se habiliten espacios para que se 
puedan parar los taxis a dejar y coger viajeros. 

Se va a resolver  de inmediato el problema de la parada nocturna de Blanquerias-Navellos, en la medida 
en que las circunstancias excepcionales que constituyen las Fallas lo permitan. 

También hemos planteado en la reunión los problemas de distinta índole que se están dando por las 
noches en algunas discotecas, donde por un lado se ponen problemas a los taxistas para hacer parada y 
por otro no existe control del intrusismo y competencia desleal que nos hacen con vehículos particulares, 
en este tema se ha tomado un interés especial y se ha comprometido a un mayor control. 

Hemos solicitado que se haga un protocolo de actuación en las inspecciones que llevan a cabo por la 
Policía Local a los taxis, para que no se dé una imagen equivocada a la ciudadanía.  

Un mayor control en el abuso que del carril taxi se hace por parte de particulares y que en caso de 
supresión de alguna parada por obras o cualquier otra circunstancia que se señalice una alternativa. 

Han sido muchos y muy diversos los temas tratados, el Intendente Jefe se ha mostrado sumamente 
interesado por la problemática que surge entre dos colectivos de profesionales que están en la calle todo el 
día, cumpliendo con su trabajo, policía y taxistas. Y ha mostrado un gran interés en esta vía de dialogo y 
colaboración con nuestro sector poniéndose a nuestra disposición para solucionar todo aquello que se 
vaya planteando en un clima de trabajo y gran cordialidad 

El acercamiento es posible, por nuestra parte se le ha ofrecido la máxima colaboración si se nos solicita y 
consideramos altamente positivo este encuentro. 

No dudamos que lo hablado esta mañana se verá reflejado en la calle, estas mismas fallas y en el futuro. 

La Junta Directiva 


